



Smart Vichy

Journée pétanque au Château Ricard avec Dylan Rocher !

Le 12 juin 2019



Le Groupe MAURIN organisait le vendredi 24 mai 2019, la seconde édition de sa « Journée Pétanque » au Château Ricard de Marseille en présence de Dylan Rocher, Champion de France, d'Europe et du Monde.

Une journée multimarques puisque FORD, KIA, NISSAN, JAGUAR, RANGE ROVER et VOLVO avait invité quelques 200 clients pour cette journée exceptionnelle dans un cadre magnifique.

Retrouvez ci-dessous les photos et la vidéo de cette événement GROUPE MAURIN.



Droits réservés photos: les illuminés

Droits réservés video: yoan de asis

Journée Pétanque Château Ricard



Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer